

KISS ROTH-SCHWABACH

Selbsthilfegruppen stellen sich vor

SCHWABACH/LANDKREIS ROTH - Am Samstag, 20. Mai, von 10 bis 16 Uhr stellen sich im Schwabacher Oro-Einkaufszentrum lokale Selbsthilfegruppen aus dem Gesundheitsbereich mit Infoständen und Aktionen vor.

Mit von der Partie sind die Freundeskreise der Suchtkrankenhilfe Schwabach und Wendelstein, die Schwabacher Gruppe des Blauen Kreuzes, Betroffene von „Überessen“, Angehörige von Menschen mit Alkoholsucht (Al-Anon), die Deutsche Rheuma-Liga-Arge Roth-Schwabach, die Kontaktgruppe Mittel Franken des Vereins der Lebertransplantierten Deutschland, die Multiple-Sklerose-Gesellschaft Roth, die Elterngruppe des Bayerischen Cochlea Implantat-Verband und die Rother Gruppe Digitales Hören.

Ein Vortrag zum Thema Gelenkschonung durch Rheumatherapie rundet das Programm ab. Anlässlich des Jubiläums der Selbsthilfekontaktstelle (Kiss) Roth-Schwabach gibt es ab 10.30 Uhr außerdem eine Eröffnungsrunde mit Grußworten sowie Ehrungen von Gruppen der ersten Stunde und langjährig Teilnehmenden.

vnp

INFO

Weitere Informationen finden sich im Internet unter www.oro-schwabach.de und www.kiss-mfr.de